

# TNI AL Ajak Warga Bali Meriahkan Kedatangan 3.000 Turis Militer dalam MNEK 2025

Ray - [BALI.INDONESIASATU.CO.ID](http://BALI.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 18, 2025 - 04:13



GATRA DEWATA  
February 17, 2025 7:25 PM

*Kolonel Laut (P) Dwi Yoga Pariyadi, Kepala Dinas Potensi Maritim Koarmada II bersama fire dancer.*

**DENPASAR** – TNI Angkatan Laut mengundang masyarakat Bali untuk turut memeriahkan kedatangan 3.000 turis militer, yang merupakan anak buah kapal (ABK) dari 50 kapal perang asing dan Indonesia dalam ajang "Multilateral Naval

Exercise Komodo" (MNEK) 2025.

Acara ini akan berlangsung selama tiga hari, pada 16-18 Februari 2025, dengan berbagai kegiatan menarik di Lapangan Puputan Bajra Sandhi, Renon, Denpasar.

Sebanyak 39 negara akan berpartisipasi dalam latihan bersama yang bertemakan "Maritime Partnership for Peace and Stability", dengan fokus pada penanggulangan bencana dan operasi kemanusiaan.

MNEK ke-5 ini diharapkan dapat mempererat hubungan antarnegara dalam bidang keamanan maritim dan kerja sama kemanusiaan.

Berbagai acara hiburan telah disiapkan untuk menyambut kedatangan para ABK, termasuk penampilan Drum Band Akademi Angkatan Laut, Navy Band Performer, City Parade, pertunjukan tari budaya, fun games, panggung seni, pertandingan MMA, serta kegiatan UMKM Expo.

Selain itu, masyarakat juga dapat menikmati makan bergizi gratis yang disediakan dalam rangkaian acara tersebut.

Menurut Kolonel Laut (P) Dwi Yoga Pariyadi, Kepala Dinas Potensi Maritim Koarmada II yang bertanggung jawab atas acara di Lapangan Renon, kehadiran masyarakat Bali akan semakin menambah semarak acara ini.

"Kami mengajak seluruh masyarakat Bali untuk ikut serta merayakan kehadiran 39 negara dan personel militer yang sedang berlibur di Pulau Dewata. Hadirilah dan saksikan kemeriahan ini," ujar Kolonel Dwi Yoga, Senin (17/02/2025).

Ia juga menambahkan bahwa acara ini bertujuan untuk menghibur para pelaut yang sedang menjalani pesiar di Bali setelah mengikuti latihan intensif.

"Besok, 18 Februari 2025, jangan lewatkan parade kota yang dimulai dari Korem menuju Lapangan Renon. Malam harinya, akan ada 10 pertandingan MMA yang siap menghibur para pengunjung," tambahnya.

Dengan semangat Jalesveva Jayamahe, TNI AL berharap masyarakat Bali dapat turut serta dalam meramaikan perhelatan maritim internasional ini. (Ray)